

# 品川女子学院中学校・高等学校

市進学院主催 学校訪問会レポート  
2019年 6月 25日 (火)

2019年6月25日、梅雨の中休みで初夏を思わせるよく晴れたこの日に、品川女子学院中学校・高等学校の学校訪問会が行われました。

国道15号沿いにある茶色の校舎はとてよく目立ちます。



漆理事長より、「社会が求めているのは、偏差値やIQには表れない『非認知能力』であり、本校ではAIにはない共感力や新しい問題発見力を養っていきます」

仙田校長より、「本校では国際社会で能動的に活躍できる女性を輩出していきます」

コンビニも併設しているカフェテリア。2層吹き抜けになっており、とても広々とした空間になっています。人気のランチメニューはラーメンと「ローズランチ」です。



漆理事長、仙田校長のお話はとても興味深く、参加された保護者の皆様は聞き入っていました。また、校舎・授業見学では、授業に集中している在校生のみなさんが印象的でした。

作教室では着付けを学ぶ留学生もいました。暖房を完備した広い体育館では、活発な在校生の姿がうかがえました。保護者の皆様は、設備だけではなく、在校生のいきいきとした様子にもとても関心をもたれていました。